

Pressemitteilung

Mitgliederversammlung: Polis180 wählt neuen Vorstand

Berlin. 24. Mai 2018

Berlin, 23. Mai 2018 - Polis180 hat einen neuen Vorstand gewählt. Die Mitglieder der jungen Denkfabrik wählten Sonja Schiffers und Susanne Zels als Co-Präsidentinnen des Vereins.

Adresse

Polis180 e.V. Friedrichstraße 180 10117 Berlin

Der Berliner Grassroots-Thinktank für Außen- und Europapolitik ist zu seiner Mitgliederversammlung zusammengekommen. 40 Mitglieder wählten dabei einen neuen Vorstand. Dazu gehören: Dominic Gohla, Anne-Kathrin Glück, Thore Hagemann, Daniel Hardegger, Jule Könneke, Sophie Pornschlegel und Eric Schneider. Sonja Schiffers und Susanne Zels wurden als Co-Präsidentinnen und Christoph Abels zum Schatzmeister gewählt.

Ihre Ansprechpartnerinnen Sonja Schiffers sonja.schiffers@ polis180.org

> Susanne Zels susanne.zels@ polis180.org

"Ich freue mich, dass ich mich weiterhin im Präsidium und speziell im Bereich Fundraising engagieren kann", kommentierte Sonja Schiffers ihre erneute Wahl an die Spitze des Vereins. Die neue Co-Präsidentin Susanne Zels sagte, sie freue sich auf die neue Aufgabe. "Brexit und die Europawahlen rücken näher, es wird ein spannendes Jahr mit vielen Projekten", so Zels weiter.

Kontakt info@polis180.org www.polis180.org facebook.com/polis180.de

Polis180 auf Twitter und **Instagram** folgen @polis180

Neben dem Rück- und Ausblick über die Aktivitäten von Polis180 beschloss der Verein außerdem Satzungsänderungen. Die Mitglieder diskutierten dabei etwa über die Frage, ob der Vorstand zu je gleicher Zahl aus weiblichen männlichen Mitgliedern bestehen oder und weitreichenderer Diversity-Ansatz verfolgt werden solle. Hierbei konnte allerdings nächste keine Einigung erzielt werden. Die Mitgliederversammlung soll im Herbst/Winter 2018 stattfinden.